



## Ricardo Monreal pide a los jóvenes prepararse y continuar con el proceso de transformación que vive México



KARINA ROCHA

**E**n un ejercicio inédito en la historia del Congreso de la Unión, el Senado de la República abrió sus puertas a estudiantes de las universidades del país, para que se acerquen al trabajo legislativo y a las actividades parlamentarias.

**El presidente de la Junta de Coordinación Política, Ricardo Monreal, inauguró ayer viernes el Parlamento Juvenil de la Universidad de Zacatecas y el Parlamento Juvenil de la Universidad Juárez Autónoma de Tabasco.**

Durante esos encuentros, enfatizó que de estos jóvenes saldrá la nueva clase política, por lo que los instó a prepararse y a continuar con el proceso de transformación que vive nuestro país.

Destacó que **estos ejercicios son para que las y los universitarios tomen la tribuna del Salón de Sesiones del Senado, ocupen los escaños, debatan, redacten iniciativas y puntos de acuerdo.**

El coordinador parlamentario

de Morena sugirió a quienes participan en estos encuentros que **nunca olviden ni renieguen su origen, sobre todo si sus padres son campesinos, trabajadores, maestros, profesionistas, comerciantes o funcionarios públicos modestos.**

*"Luchen por lo que creen, nunca renuncien a sus sueños ni a sus principios, no negocien con lo que piensan y con lo que creen; sean rebeldes con causa, argumenten, razonen; no usen la violencia, el insulto ni la descalificación"*, manifestó.

En este ejercicio, han participado la **Universidad Nacional Autónoma de México, el Tecnológico de Monterrey, la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla, la Universidad Panamericana y la Universidad Autónoma Metropolitana**, entre otras casas de estudio.

Ricardo Monreal expresó su interés en la participación de este sector juvenil, debido a los momentos tan complicados de la vida pública, México necesita

urgentemente una renovación de liderazgos políticos. Añadió que la generación política actual ya va de salida y **"tenemos que entregarles el relevo a ustedes"**.

El líder de la bancada de Morena en la Cámara de Senadores enfatizó que **tiene fe en las y los jóvenes al ser el relevo generacional y tienen la tarea de continuar con el proceso de transformación de nuestro país.**

En ese sentido, el legislador les aconsejó que siempre se sientan honrados y orgullosos de su origen, ya que fingir lo que no son destruye a la sociedad, pues con la simulación inicia la decadencia política.

Si les gusta el servicio público, agregó, traten de serlo toda su vida, no solo tres o seis años, ya que servir al pueblo es una labor estupenda; **"quienes quieran dedicarse a esto, háganlo con pasión"**. Además, dijo que buscar mejorar sus condiciones de vida es un acto legítimo.

También **instó a los jóvenes a defender sus principios con pasión, así como no traicionar sus creencias.** En ese sentido, asentó que deben debatir con argumentos y razones, no con violencia, puesto que las descalificaciones son la actitud más torpe del adversario frente a la falta de argumentos.

**Monreal Ávila sostuvo que no deben negociar sus principios, aunque les vaya mal, y que no sea la posición política, económica o de poder la que los haga cambiar; "hasta el final sostén tus principios y algún día te vas a sentir muy bien contigo mismo"**.



PERIÓDICO

**unomásuno**

PÁGINA

7

FECHA

03/12/2022

SECCIÓN

COLUMNAS  
Y  
ARTÍCULOS



**Ricardo Monreal, durante inauguración del Parlamento Juvenil**